

lebens unserer Verstorbenen überzeugen konnten, viel besser geworden. Wir leben jetzt alle in Liebe, Eintracht und Friede untereinander und freuen uns stets sehr darauf, wieder einmal mit unseren verstorbenen Eltern, Kindern, Geschwistern, Gatten oder Gattinnen, sowie Freunden und Bekannten zu verkehren und Auskünfte über das Leben im Jenseits zu erhalten.

Früher, vor 2000 Jahren, glaubten wir Marsmenschen auch noch nicht an einen Verkehr mit unseren Verstorbenen, seit dieser Zeit aber glauben wir nicht nur daran, sondern haben tagtäglich die sichtlichen Beweise dafür. Wir haben auf unserem Planeten eine große Anzahl Menschen, welche durch ihre mediale Naturanlage imstande sind, die Vermittlerrolle für die verstorbenen Menschengeister zu spielen. Durch sie ist es den Jenseitigen möglich, sich zu materialisieren, das heißt die frühere Körperform vorübergehend wieder anzunehmen, so daß sie uns Menschen ganz deutlich sichtbar werden. Wir können die Verstorbenen nicht nur sehen, sondern auch befühlen und was die Hauptsache ist, auch mit ihnen sprechen. Bei uns hat daher der Tod seine Schrecken schon längst verloren. Wir können uns kaum noch eine Vorstellung machen, wie schrecklich es auf eurer Erde sein muß, wenn plötzlich der Vater, die Mutter, ein heißgeliebtes